
Трудные случаи ударения в именах прилагательных

Наименее устойчиво ударение в кратких формах и сравнительной степени прилагательных.

1. Если в краткой форме прилагательных женского рода ударение падает на окончание, то в остальных кратких формах – на основу и обычно совпадает с ударением в полной форме:

гóдный – годнá, гóдно, гóдны        ло́вкий – ловка́, ло́вко, ло́вки, 

кра́ткий – кратка́, кра́тко, кра́тки    гру́бый – груба́, гру́бо, гру́бы

В большинстве форм множественного числа наблюдаются колебания в постановке ударения:

бéлы – белы́               вúдны – видны́               нýжны – нужны́ 
велúки – великú         стáры – стары́                пóлны – полны́ 

2. НО! Легкú, прáвы.

3. Если ударение в краткой форме женского рода стоит на основе, то в сравнительной степени оно остается на основе. Если в краткой форме женского рода ударение падает на окончание, то в сравнительной форме оно будет на суффиксе – ЕЕ:

красúва – красúвее                      умнá – умнéе

ужáсна – ужáснее                         виднá – виднéе

удóбна – удóбнее                         полнá – полнéе 


